

Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Schloßbauer weiter, und er berichtet über Verfahrensänderungen, da es leider immer weniger Bewerbungen geben hätte. Ziel sei es, alle 15 KJB-Plätze zu besetzen. Im Jahr 2021 habe es nur noch 9 Interessierte gegeben.

Aktuell unterstütze Frau Carlotta Schmidt, FSJ, bei den Wahlvorbereitungen. Gewählt werde im Zeitraum 20. - 25.11.2023.

Anschließende Fragen aus dem Ausschuss werden von Herrn Schloßbauer beantwortet.

Herr Mohr wünscht sich eine politische Initiative zur Herabsetzung des Mindestalters für JHA-Mitglieder von 18 auf 16 Jahre entsprechend dem Wahlalter von 16 Jahren.